

La localidad de **Castellanos de Villiquera** ha estrenado un mural que rinde homenaje al Camino de Santiago y los peregrinos, una ruta que atraviesa el término municipal

Santiago, en la Armuña



La imagen de la catedral de Santiago de Compostela, a vista de pájaro, en Castellanos de Villiquera. FOTOS: EÑE

EÑE

Castellanos de Villiquera—Un nuevo hito se suma a la apuesta por crear un museo muralista al aire libre en la localidad de Castellanos de Villiquera, que ahora rinde homenaje a los peregrinos que pasan por el municipio haciendo el Camino de Santiago al haber sumado una nueva obra del artista Daniel Martín a la veintena de piezas que ya lucen en distintos puntos de municipio.

Así, a diez metros de altura y decorando la copa del depósito de agua, ubicado en la entrada principal del municipio, ya se puede ver la imagen de la catedral de Santiago de Compostela, que es el lugar al que dirigen sus pasos los caminantes que pasan en una de sus etapas de peregrinación por la localidad.

Desde hace cuatro años el Consistorio de la localidad ha sumado, pa-



ILUMINACIÓN NOCTURNA

↑ El espectacular nuevo mural también cuenta con iluminación nocturna, con lo que se puede disfrutar de día y de noche.

so a paso, hasta veintidós murales al proyecto ViArt en el que están presentes, en gigantescos lienzos, desde los peregrinos, hasta las distintas tradiciones del municipio en uno de los murales más grandes de la comarca con más de 400 metros cuadrados.

En el caso del nuevo mural, que tiene incluso iluminación nocturna, el código QR permite a los peregrinos dejar sus datos personales y un correo electrónico y desde el Consistorio se les enviará un justificante de su paso por el municipio, unas palabras de agradecimiento, e incluso imágenes de la localidad.

Los visitantes por su parte, tienen disponibles otros códigos QR de cada mural repartidos a lo largo de la ruta e incluso hay una mascota infantil.

Villamayor abre el plazo para solicitar carpas de fiestas

Villamayor—Las peñas de la localidad de Villamayor de Armuña ya tienen abierto el plazo para poder presentar las solicitudes de las carpas para las fiestas patronales de la localidad cuya celebración está prevista entre los días 10 al 13 de mayo.

El Consistorio tendrá abierto el plazo de peticiones hasta el día 12 de abril. Las carpas de las peñas se ha previsto que sean espacios de 5x10 metros y estarán ubicadas, igual que en años anteriores, en la pista de la urbanización Piedra Dorada. La entrega de las carpas se ha previsto que se desarrolle el día 8 de mayo y estarán a su disposición hasta el 13. La previsión de trabajo del Consistorio es instalar una docena de carpas, y la adjudicación se realizará por orden de solicitud y pago. Cada espacio se ha previsto que cueste 250 euros y además se deberá aportar una fianza de otros 150, con lo que el ingreso a realizar será de 400 euros. **EÑE**

EN BREVE

RUTA SENDERISTA POR LA CORNISA DE CABRERIZOS

→ El Ayuntamiento de Cabrerizos ha organizado para hoy una jornada de senderismo bajo el nombre de 'Ruta por la cornisa de Cabrerizos'. La salida se hará a las 11:00 horas desde la plaza y podrán asistir personas de todas las edades. La ruta tendrá una duración de dos horas y media. **EÑE**

NUEVO CURSO 'CYL DIGITAL' EN CABRERIZOS

→ Los días 16, 18 y 24 de abril se celebrará en el centro cultural de Cabrerizos una nueva edición del curso de 'Castilla y León Digital'. Será de 10:00 a 12:30 horas y en él, los inscritos aprenderán a manejar las aplicaciones más imprescindibles del móvil. **EÑE**

RECOGIDA CON DESTINO A UCRAINA EN SANTA MARTA

→ La asociación 'Quédate en Santa Marta', en colaboración con el Ayuntamiento recogerá los últimos alimentos no perecederos y medicinas para los necesitados de Ucrania hasta el 1 de abril. **EÑE**



Taller de cajas nido en Alba de Tormes

El programa municipal de la villa ducal Renaturaliza Alba ha incluido la realización de un taller de cajas nido en el que cada vecino que la ha montado "apadrinará" este espacio para las aves. En total se han ejecutado 11 que ya se están colocando en distintas zonas verdes. **EÑE**

Santa Marta acondiciona la zona de entrada más usada del colegio Martín Gaité

● Las obras supondrán 10.000 € y se realizan aprovechando las vacaciones escolares

Santa Marta de Tormes— El Ayuntamiento de Santa Marta ha iniciado las obras de acondicionamiento de la entrada del Colegio Carmen Martín Gaité aprovechando las vacaciones de Semana Santa de los

alumnos. Se trata de una obra que supone una inversión cercana a los 10.000 euros que se sufragarán gracias a una subvención conjunta de la Diputación y la Junta de Castilla y León, y aportación municipal.

En concreto se está desmontando el pavimento existente que ya se encuentra muy deteriorado, para posteriormente instalar una nueva losa de hormigón, lo que supondrá un nuevo pavimento menos abrasivo. Además, se prestará especial aten-



David Mingo y Marta Labrador, en el inicio de la obra. **EÑE**

ción a los desniveles para evitar tropiezos, ya que se trata de una de las zonas más transitadas del colegio. Por otro lado se instalarán también alcorques para proteger los árboles.

"Se trata de una actuación que ha solicitado el centro y muy necesaria, ya que es precisamente la zona por donde los niños acceden a las aulas y al patio. Podemos estar satisfechos de las instalaciones educativas que tenemos en Santa Marta, ya que trabajamos de manera constante para mantenerlas en las mejores condiciones", señaló el alcalde de Santa Marta, David Mingo. Estas obras en el Colegio Martín Gaité se enmarcan en un proyecto global que contempla el acondicionamiento de la Escuela Infantil y de los tres colegios de Santa Marta. **EÑE**